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週 報

四つのテスト 一、真実かどうか。二、みんなに公平か。三、好意と友情を深めるか。四、みんなのためになるかどうか。

コンビネーションサラダ

牛さがりと夏野菜の焼肉ライス

マンゴープリン
フルーツ飾り

コーヒー

本日のプログラム 本日の歌 本日の料理

Fukuoka Higashi Rotary Club weekly report

１．本日の歌

２．来訪会員紹介

３．会長･幹事・各委員会報告

４．７月の誕生祝

５．会長・幹事就任挨拶

津曲幸二郎 会長

大月照雄 幹事
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１．国歌 君が代

２．奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー ロータリー

月信はコチラ



会長 大和竹史会長の時間（２０２３年 ６月２２日）
２０２２－２０２３年度、最後の例会です。後ほど退任挨拶を致します。
先週の土曜日、２７００地区２０２３－２０２４年度地区役職者会議がホテル日航福岡で開催されま
した。来月、スタートする吉田ガバナー年度に向けた最後の会議でした。吉田ガバナーのメッセージ、
「ロータリーを開き、ロータリーを前進させる」を受けてガバナー補佐及び、地区委員会委員長の方々
から力強い決意表明がありました。ちなみに我がクラブが属する第４グループガバナー補佐の濱野
良彦様は、「腹を括り、最悪の事態を考慮しながら、覚悟を決め、瑞々しく行動する」と決意表明され
ました。役職者が一堂に会し絆新たにしましたので、来月吉田ガバナー年度がスムーズにスタートする
ことを確信しております。
さて、本日の長寿を祝う会、来週２９日の新会員歓迎会まで会長として務めますので、どうかよろしくお願いします。

幹事 立花浩介幹事退任挨拶

昨年７月に幹事就任挨拶をさせていただき、あっという間の１年でした。何とか無事に津曲・大月年度にバトン
タッチできそうでホッとしているところです。
まずは、１年間クラブ運営にご尽力またご協力いただきました理事役員委員長はじめ、すべての会員の皆様に
深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。今年度は吉田ガバナー年度の準備で、当クラブは大変
忙しい年であったと思います。そんな中、知識も経験も未熟な私が幹事として１年務められたのも、本当に皆様の
ご協力のおかげだと思っております。
さて、昨年スタートした時は、コロナがまだ油断できない状況でクラブ運営がスムーズにいくか大変不安がある
状況でした。幸い例会の休会も1回もなく、また当初予定していた行事の中では、釜山影島ＲＣとの交流こそ実現
できませんでしたが、様々な委員会行事は実行できたことを嬉しく思います。
今年度の当クラブのテーマは「やさしさ、まこと、とも生きの心で」でした。大和会長は、活動方針の中で、理事・委員長の皆さんに、
前年度の企画を安易に踏襲しないで、良い活動は継続し、これとは別に新規の企画立案を心がけることを発信されました。今年度の
活動を振り返りますとまさしくそれが実現できたのではないかと思います。
各委員会ともすばらしい活動だったのですが、特に新しい試みとして、「オープン例会」を１２月、２月と２回開催したことはクラブ広報
また会員増強という意味では大きかったのではないかと思います。次年度以降も内容を検討しながら継続していくのがいいのでは
ないかと感じました。クラブ奉仕Bパート担当理事兼会員増強委員長の田村さん、本当にありがとうございました。
また、職業奉仕理事委員長の溝江さんには、2回も職場訪問を企画していただきました。昨年１０月のチャレーンジャーズパークの
ｅスポーツ体験、友好クラブである佐世保北ＲＣの皆様も参加していただき初めての貴重な経験となりました。毛利会員にもご協力
いただきありがとうございました。また４月には社会奉仕委員会と共同でクリーンパークわかすぎでゴミのリサイクル現場を見学しま
した。ロータリーでは「環境」が重点分野として制定されており、これを学んだことは大きな意義があると思います。
そして、１１月には社会奉仕委員会の企画で「ＳＤＧｓに繋がる樋井川ゴミの収集プロジェクト」と題し中村学園田島グラウンド前の
樋井川のゴミ拾いを行いました。あいにくの雨でしたが福岡大学の渡辺教授のご指導の下、会員、家族、従業員の方、福岡大学の
学生、中村学園山陽高校の生徒はじめ多くの方に参加いただきました。拾ったゴミは福岡大学で分析し、その結果を卓話でお話し
いただき、単なる清掃とは違い環境という側面で学ぶことができたのではないかと思います。途中から理事・委員長を引き受けて
いただきました入江さん本当にありがとうございました。また、妹尾さんには急遽正ＳＡＡをお願いすることになり大変ご迷惑をおかけ
しました。すばらしい会場監督、例会進行で感謝しております。
その他時間に限りがありお話しできませんが、様々なすばらしい活動を企画実行していただきありがとうございました。この１年間
いろんなことを勉強させていただき、大変充実した1年でした。この１年で得たことを生かし、次年度以降は初心に戻り、皆様に恩返し
ご協力できるよう活動していきたいと思います。
最後になりますが、幹事にご指名いただきました大和会長、様々なサポートいただきました事務局の道下さん、例会運営等にご協力
いただきましたホテル日航福岡のスタッフの皆様に厚く御礼申し上げます。１年間ありがとうございました。

会長 大和竹史会長退任挨拶

ロータリー歴は１１年と浅く、かつ歴代最高齢で先行きが懸念される会長、大和を福岡東ロータリー
クラブの皆様に一丸となって支えていただき、無事終えることができます。厚くお礼申し上げます。
会長就任時に、まず案じたのは新型コロナの第７波でした。７月当初の感染者は１，３００人でしたが
月末には１０，０００人を超えましたので、２～３回をハイブリッド形式の例会としました。８月２０日には
なんと１５，０００人を超えました。これが第７波のピークで、その後は減少し、次の第８波のピークは
今年の１月初めで１５，０００人に迫りました。しかしその後、第８波が収まり、１回の休会もなく、本日
の最終例会を迎えることができました。
次に案じたのは会長が無事、務まるかということです。しかし、まず私よりロータリー歴の長い立花
幹事の心強いサポートがございました。そして理事、委員長及び会員の皆様がコロナ禍の中で慎重さと大胆さを発揮されて諸事業を鋭意
推進していただきました。お蔭様で正に、案ずるより産むがやすしだったと思います。
今年度のクラブテーマ「やさしさ、まこと、とも生きの心で」は皆さんのお蔭で実践されたと思っております。少し、このテーマについて説明
させていただきます。これは、昨年４月に逝去された仏教学者、ひろさちや先生の「やまと教 日本人の民族宗教」（新潮選書）から借用
させていただいたものです。この本の帯には「日本人は無宗教ではない。やまと教があるじゃないか！日本古来の信仰と思想、再発見の
すすめ」と書かれています。また、やまと教の基本教義として、やさしさとは、人間は間違ってばかりいる。だから他人を赦し自分も赦す。
まこととは一緒に生きている仲間に対する忠誠、まごごろ、それがまことです。とも生きとは、弱いもの、不幸なもの同士助け合い、権力者
を出し抜く知恵を持つことです。繰り返しますと、いじめられている子を庇う子を育てたい、弱者に同情できる人間をつくりたい、貧しい人々
とともに泣くことのできる人になりたい、それがやさしさである。仲間に対してまことを尽くし、強いものも弱いものもみんな一緒に生きていく、
それがとも生きです。
年度最後の例会の今朝、清々しく神棚拝詞を唱えることができました。ここで神棚拝詞を唱えさせていただきます。
「此れの神床に坐す 掛けまくも畏き 天照皇大神 産士大神たちの大前を拝み奉りて 恐み恐みも白さく 皇大神等の廣き厚き御恵を 辱み
奉り 高き尊き神教のまにまに 直き正しき眞心もちて 誠の道に違うことなく 負い持つ業に 勵ましめ給ひ 家門たかく身健やかに 世のため
人のために盡くさしめ給へと 恐み恐みも白す」
最後に、ありがとうの唄（作詞作曲 吉幾三）を感謝の思いで歌います。
年度当初に掲げました大学を基盤とするローターアクトの設立準備は、現在進行中で是非、近いうちに実現したいと考えております。
１年間、誠にありがとうございました。



司会 妹尾葉子ＳＡＡ例会記録 ２０２３年 ６月２２日

＜会長の時間＞ 大和竹史会長

＜幹事報告＞ 立花浩介幹事

・本日、長寿を祝う会を１８：３０より博多石焼大阪屋で開催します。
・６月２９日（木）は休会ですが、１２：３０よりホテルニューオオタニ「大観苑」で
新会員歓迎会が行われます。
・本日例会で地区からの委嘱状授与を行います。

伴奏：西平涼子さん

ソングリーダー：後藤和江親睦活動・ロータリーソング委員

＜今日の歌＞ 「それでこそロータリー」

＜副幹事報告＞ 大月照雄副幹事

・７月１３日（木）クラブ協議会の案内を配布しています。いつもと違う一年になると
思います。各理事・委員長は２分半程度で所信表明をお願いします。

＜表彰＞ クラブ奉仕Ａパート 正岡民次理事より

※ホームクラブ１００％出席

大和竹史さん・立花浩介さん・久家 脩さん・村上晃二さん・大神朋子さん
妹尾葉子さん・津曲幸二郎さん

＜委嘱状授与＞  以下敬称略

戦略計画委員会 委員・審議会対応委員会 委員・米山記念奨学部門 カウンセラー 吉田知弘
地区幹事・危機管理委員会 委員・国際奉仕委員会 委員・戦略計画推進委員会 委員・地区幹事会 委員長
国際大会推進 委員長 大神朋子
地区財務委員会 委員長・地区会計長 野口勝義
地区研修委員会 委員・ロータリーフェローズ２７００委員会 委員・広報公共イメージ委員会 委員 田村志朗
クラブ運営支援委員会 委員 薙野修二 ／ 地区大会実行委員会 委員長 正岡民次
地区大会実行委員会 副委員長・ＲＬＩ委員会 委員 村上晃二 ／ 地区大会実行委員会 副委員長 毛利定夫
「ロータリーの友」地区代表委員 梅原 健 ／ 広報公共イメージ委員会 副委員長 矢野亮介
青少年奉仕委員会 委員 青屋信作 ／ インターアクト委員会 副委員長 溝江典江
米山記念奨学委員会 委員 廣田育美 ／ 国際青少年交換委員会 委員 永島藤吾

地区副幹事：藤井真治・古川知明・合屋成孝・廣田育美・井上誉之・入江良太郎・小栁利之・桑野智彰
松田 修・松本好重・宮本由希・溝江典江・毛利定夫・永島藤吾・薙野修二・新嶋秀夫・荻田英二・大月照雄
坂口洋介・佐藤勝則・玉井省吾・田中博光・田中浩成・寺岡裕子・梅原 健・渡部 一・矢野亮介

～長寿を祝う会～

６月２２日（木） 博多石焼大阪屋

卒寿 松本守立 会員

米寿 中村衛助 会員

喜寿 萩本豊七郎 会員

古希 浦江卓司 会員
田中悦子 会員
津曲幸二郎 会員

～新会員歓迎会～

６月２９日（木）
ホテルニューオータニ
「大観苑」

来日学生修了証書授与式・派遣学生壮行会

インターアクト感謝状授与式



あとがき ： 大和年度の最後の例会は会長自らの歌声に包まれて終わりました。会長が私たちに贈ってくださった感謝の
気持ちが伝わったと同時に、私達こそ大和会長のやさしさと強さに励まされた一年に感謝を伝えたいと思います。もちろん
立花幹事の支えあってのことであることは言うまでもないことです。また大和会長には是非、再び、あのマジックのご披露
もお願い致します！    宮本由希
クラブ会報委員会
委員長：宮本由希 副委員長：藤井真治 委員：藤川秀幸 桑野智彰 筒井 操 古川知明 永島藤吾

● 今後の行事 ● ７月は「母子の健康月間」です

７月１３日（木）予定

第１回クラブ協議会

７月 ８日（土） インターアクトクラブ地区研修会 １４：００～１７：００
リファレンス大博多ビル

７月１３日（木） 第１回クラブ協議会 １３：００～１４：００ 例会場

７月１５日（土） 地区クラブ活性化セミナー １３：００～１７：１０ ＺＯＯＭ

７月２０日（木） 新旧会長・幹事慰労激励会 １８：００～２０：３０
ホテル日航福岡

７月２２日（土） インターアクト指導者講習会 １０：００～１５：３０
アクロス福岡

● 幹事と事務局からのお知らせ ●

[例会変更]

福岡城東 ７月 ８日（土）→７月 ７日（金） 前会長・幹事慰労夜間例会
福岡 ７月１９日（水） １８：００ 灯明殿
福岡西  ７月３１日（月） １７：３０ 新年度夜間例会・懇親会 八仙閣
宗像 ８月 ２日（水） １８：１５ ガバナー公式訪問
福岡北  ８月 ４日（金） １８：３０ 慰労夜間例会
福岡中央 ８月 ７日（月） １８：００ 新会員歓迎夜間例会

[例会休会（メーキャップ不可）]

７月１８日（火） 福岡城西・博多 ７月２１日（金） 福岡北 ７月２９日（土） 福岡城東

福岡東 令和あけぼの ロータリー衛星クラブ 例会のご案内

２０２３年 ７月１２日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）
２０２３年 ７月２６日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）

エス・ケイコーポレーション㈱ 会議室
福岡市博多区博多駅前２－１０－１９ 福岡ファッションビル３Ｆ

日 時 ：

場 所 ：

☆☆７月の誕生祝☆☆

大和竹史さん 昭和１８年 ７月１２日 傘寿 古川知明さん 昭和４８月 ７月２３日

Ｈａｐｐｙ Ｂｉｒｔｈｄａｙ！

出席報告 ６月２２日 出席委員会

会員：５７名（うち免除会員１名） ビジター：２名（福岡１名・福岡城西１名）
合計：５９名 ｟ 在籍会員：７７名 うち免除会員５名 ｠

例会で日々の「発見」人生の「ひらめき」を！ 
当日出席率： ７８％

修正出席率
６月 ８日 ８４％

大和竹史さん・立花浩介さん：皆様、１年間ありがとうございました。
津曲幸二郎さん・大月照雄さん：１年間、大変お疲れ様でした。今後共どうぞよろしくお願いします。
青池美和さん：大和会長、私に福岡東ロータリークラブを紹介して頂き、本当にありがとうございました！
御陰様で楽しいロータリー生活を送らせていただいております。これからも御指導宜しくお願い致します。
内野友昭さん：大和会長、立花幹事、一年間ご苦労様でした。
橋本道成さん：ある日忘れ物をして困っていたら、大神さんが助けてくれました。またある日、忘れ物をして
困っていたら、田村さんが助けてくれました。お二人の優しさに感謝してニコニコいたします。
合屋成孝さん：これで何とかなりますか？（笑）
Ｄテーブル一同：Ｄテーブル皆でニコニコします。１年間ありがとうございました。
Ｅテーブル一同：大和会長、立花幹事、１年間おつかれ様でした！！「やさしさ まこと とも生きの心で」、大和年度が
終わってもこの言葉は一生大事にしていきます。
Ｉテーブル一同：Ｉテーブルからです。にこにこ総額１２０万円に貢献できて光栄です。
ＳＡＡ一同：ＳＡＡ一同にこにこいたします。

6/22  10件 69,000円 累計 1,221,300円 西川真太郎 ＳＡＡ◆ にこにこ袋 ◆
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